
Relatório da reunião do Fórum Paraense de Economia Solidária
Realizada na sala de reunião da DECOSOL, no dia 06 de Agosto de 2007.

Presentes nos dois dias:
Joana Mota – FPEPS; José Carlos – Provida e Coordenação Técnica do Mapeamento; Margareth – 
Emater e FPEPS; Meire Morgado – Decosol/ e FPEPS; Vera Lúcia – Unitrabalho/UFPA; Hermínio-
Interlocultor da Feira 2007; Davi-Consócio da Juventude; Edinelson-FPEPS; 

Pontos de pauta:

1) Feira 2007:
Reunidos para discutir  feira  2007, iniciou-se as 17:00 hs,  com uma apresentação de 

todos os presentes, fazendo um pequeno resgate do Fórum, seguindo Hermínio apresenta-se e 
faz uma apresentação do programa de feiras, com uma apresentação do material de divulgação 
do mesmo e colocou na ocasião o seu papel na execução da feira 2007, lembrou alguns, fatores 
das feiras passadas, e na ocasião iniciou-se uma discussão operacional da feira, coisa que foi 
corrigida em seguida e retornada a pauta . Na sua fala sua apresentação Hermínio ainda afirma 
“não sou o coordenador da feira e sim um colaborador, que visa facilitar a realização da 
mesma”,  e  que seu papel  seria  ser  o  intermediador  do recurso da Senaes,  através  do IMS 
(instituto  marista  de  solidariedade)  e  a  realização  da  feira  e  sua  coordenação.  Na  ocasião 
Hermínio passou a nós que o recurso do Estado do Pará é R$ 30.000,00 e que se o fórum ou 
coordenação da feira conseguir será muito importante para o sucesso da mesma, e que está 
aberto a fazer alguns contato e que não sabe o que está orçado no projeto, pois só viu o mesmo 
uma vez. Zé Carlos, lembra que então é fundamental termos este projeto (projeto da feira) em 
mãos,  o  que  não  foi  tirado ninguém para tal  atividade, Foi  relembrado  que  na  reunião 
passada foi tirada uma coordenação provisória que foi composta das seguintes pessoas: Joana 
Mota (empreendedora e um empreendedor suplente), Uma assessoria e João Correa da FASE 
como suplente,  Vera Lúcia da unitrabalho e  Adebaro como suplente,  Edson Antunes pelos 
gestores e Meire Morgado como suplente. Lembrou-se também que Zé Carlos e Joana Mota 
com o apoio da DECOSOL, estariam responsáveis de fazer os ofícios para mobilizar novos 
parceiros  para  feira,  coisa  que  não  aconteceu  por  incompatibilidade  de  agenda.  E  da 
possibilidade da feira ser realizada em conjunto com a feira dos miritizeiros, que também não 
foram feitos os contatos. Davi, colocar que o consórcio fez contato com a coordenação da feira 
dos miritizeiros e que eles estão bastante avançados e que inclusive já estão com mais da metade 
das cotas de patrocínios vendidas e que é o Sebrae que está coordenado a feira deles e que 
inclusive estão tentando entrar nesta lista de patrocinadores, comprando um espaço, mais que é 
preciso ser rápido.
Depois de inúmeros comentários DELIBERAMOS que:
Uma comissão formada por  DECOSOL, VERA LÚCIA e JOANA MOTA, iriam entrar em 
contato com os miritizeiros e o Sebrae que está coordenado a feira. Devido o adiantado da hora 
foi marcada a próxima reunião para quinta feira , 09 de agosto as 16:00 horas, uma reunião, já 
com os devidos retornos, para poder-mos avaliar-mos o que fazer em relação a feira. 

 

Relatório elaborado por 
José Carlos Borges .


